

Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 10. Dezember 1964 folgende Wahlen vorgenommen:

Als Bundespräsident für 1965:

Herr Hans-Peter Tschudi, Prof. Dr., von Basel und Schwanden (GL).

Als Vizepräsidenten für 1965:

Herr Hans Schaffner, Dr. h. c. Fürsprecher, von Gränichen.

Als Mitglieder des Bundesgerichts:

Herr Jean-Pierre Chatelain, Dr. jur. von Tramelan, in Delsberg;

Herr Jean-Pierre Rüedi, Fürsprecher, von Bolligen, in Bern;

Herr Paul Reichlin, Dr. jur., von und in Schwyz.

Als Bundesgerichtspräsident für die Jahre 1965/66:

Herr Fritz Häberlin, von Frauenfeld;

Als Vizepräsident des Bundesgerichts für die Jahre 1965/66:

Herr André Panchaud, von Echallens, Grandson, Lausanne, Moudon und Poliez-le-Grand.

Die Wintersession ist Freitag, den 19. Dezember 1964 geschlossen worden. Die Übersicht der Verhandlungsgegenstände wird demnächst dem Bundesblatt beigegeben.

7351

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 18. Dezember 1964)

Herr Jean de Rham, Botschafter in Japan, wurde zum ausserordentlichen und bevollmächtigten Botschafter der Schweiz in der Republik Korea (Süd) ernannt. Botschafter de Rham behält seinen ständigen Sitz in Tokio.

Herr Dr. phil. II Alfred Kummer, von Krattigen, bisher Sektionschef I, wurde zum Sektionschef Ia bei der Eidgenössischen Oberzolldirektion (Leiter des chemisch-technischen Dienstes) befördert.

7351

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1964
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	51
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	24.12.1964
Date	
Data	
Seite	1512-1512
Page	
Pagina	
Ref. No	10 042 745

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.